

► **Saint-Pardoux. Un village miniature animé autour de la crèche**



Jean-Marc Martin et Christian Pignon, les nouveaux gardiens de la crèche et du village miniature animé.

Pour sa quinzième année, le village miniature animé a repris sa place autour de la crèche, installée dans l'église, grâce à l'investissement de Christian Pignon et Jean Marc Martin.

En 2001-2002, le village voyait le jour avec Charles, Philippe, Jacqueline et une dizaine d'amis à la retraite, décidés à faire revivre les vieux métiers à leur façon. Une centaine de personnages de 12 à 14 cm de haut, sont créés et animés au fil de plusieurs années, sur une bande sonore.

Une ambiance d'antan autour du boulanger, qui façonne et cuit son pain, du forgeron qui tient le feu allumé de sa forge tout en tapant sur son enclume, des scieurs de bois, du vigneron où le vin coule à flots, ou encore du laboureur avec ses bœufs... Un village où rien n'a été laissé au hasard. Une réalisation avec des matériaux de récupération, de l'imagination et de la patience.

Les bénévoles de l'époque ont pris un petit peu d'âge. Cette année, ils ont souhaité passer le flambeau à Christian Pignon et Jean-Marc Martin accompagnés d'un ou deux autres amis. Christian est

jeune retraité peintre décorateur, infographiste. Jean Marc a été président du Foyer rural, sa tante Marie-Thérèse Jaulin, aujourd'hui 92 ans, a toujours fait la crèche et elle s'est occupée de l'église durant bien des années, avant de rejoindre la maison de retraite. Aujourd'hui, le flambeau change de main pour que la magie de Noël continue.

Eglise de Saint-Pardoux, entrée libre tous les jours, de 10 heures à 18 heures, jusqu'au 26 février.



Un village miniature animé à découvrir en musique.